

adanclaudio · hace 4 horas · 1 Min. de lectura

RECONSTRUCCIÓN DEL "PUENTE LOCO" DE JUÁREZ MUESTRA UN 40 POR CIENTO DE AVANCE



Juárez, N.L. a 26 de agosto del 2022.- Acompañado por el Secretario de Obras Públicas del Municipio de Juárez, el Alcalde Francisco Treviño Cantú acudió a supervisar la reconstrucción del puente vehicular ubicado en la Colonia Mirador de San Antonio, y cuya obra lleva ya un avance del 40 por ciento.

Conocido como "El Puente Loco", esta obra tenía originalmente un mal diseño en sus pendientes, que eran muy cortas y dificultaba la subida de los vehículos pesados como camiones urbanos, materialistas y repartidores de mercancías, por lo que durante su campaña Paco Treviño se comprometió a repararlo.

Y pensando en los peatones, se instalaron unas escaleras metálicas para que la gente pueda subir al puente, cruzar de un lado a otro y realizar sus actividades diarias, durante los trabajos de reconstrucción.

"Las escaleras están bien soportadas y fueron avaladas por Protección Civil, que periódicamente las inspecciona en conjunto con personal de Obras Públicas para garantizar la seguridad de los peatones que diariamente tienen necesidad de cruzar el puente para acudir a sus actividades cotidianas", expresó el Alcalde.

Comentó que se analizaron otras opciones para el paso de los peatones, pero la instalación de las escaleras metálicas fue la única que autorizó la Red Estatal de Autopistas (REA), que administra el Arco Vial Metropolitano cuya vía pasa por debajo del puente.

"Fue la única forma que la Red Estatal de Autopistas permitió al Municipio de Juárez para que la gente cruzara caminando mientras se realizan los trabajos", dijo el Alcalde,



f t in e

4 visualizaciones 0 comentarios

Entradas Recientes

Ver todo



ENCUENTRA GN 400 MIL CIGARROS PIRATAS EN LOCAL DE PAQUETERÍA...

4 0



INFILTRAN A MILITARES CUBANOS EN BRIGADAS MÉDICAS DE MÉXICO...

14 0



SUPERVISA NAVA ABASTECIMIENTO DE AGUA EN TINACOS INSTALADOS...

3 0

COMENTARIOS

Escribir un comentario...

MONTERREY CONSTRUYE

1,700 millones de inversión + 200 acciones de mejora 10 obras insignia

MONTERREY CONSTRUYE

1,700 millones de inversión + 200 acciones de mejora 10 obras insignia

Realizamos un uso eficiente del agua ¡Ayúdanos a cuidarla!



APODACA
CAPITAL INDUSTRIAL DE NUEVO LEÓN

En apoyo a los estudiantes de nuestra comunidad realizamos los programas: BECAS y ÚTILES CONTIGO 2022

Apodaca hace grande a Nuevo León



LXXVI

LEGISLATURA
H. CONGRESO
DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN

Soy Santi ¿Cómo te ayudo? Envía un whatsapp a: 81 8777 0695 Y haz tu reporte

Con mejores servicios, Santiago se vive mejor

PACTO
por la economía de tu hogar

Pacto por la economía de tu hogar para nuestros adultos mayores durante agosto. ¡APROVECHA!

GUADALUPE GOBIERNO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN

GUADALUPE ADELANTE

APERTURA COTIJA

ESCOBEZO

P48

AVANZAMOS FUERTE, FIRME Y SEGURO

el **nuevoleón**
una nueva movilidad

Construiremos 3 nuevas líneas del metro